



«La vallée de la jeunesse»

CPO de la Croix d'Ouchy

THÉÂTRE. Dans «La vallée de la jeunesse», Eugène nous raconte l'histoire de sa vie passée. Banal? Tout dépend de la manière dont elle est narrée... Eugène, lui, décide de nous parler de lui-même et de son parcours au travers de vingt objets: dix qui lui ont fait du bien, et dix qui lui ont fait du mal. Au final, c'est une mise en mots originale, qui nous étonnera et dans laquelle nous nous reconnaitrons pourtant. Prévert n'avouait-il pas déjà: «Me raconte pas ta vie, c'est la mienne»? Du 18 au 30 novembre, à 20 h 30. Di à 17 h. **Maya Van Diermen**